

**EN CORTO****DIPUTADO PANISTA CHAPULINEA A MORENA**

El diputado federal Justino Arriaga dejó la bancada del PAN para unirse al grupo legislativo de Morena.

"Es un diputado guanajuatense que hoy se une al cambio, hoy se incorpora a nuestro proyecto de transformación nacional", declaró el coordinador de Morena en el

Palacio Legislativo de San Lázaro, Ignacio Mier.

En entrevista con EL UNIVERSAL, el diputado Arriaga, afirmó que en México "son tiempos de cambio", y que se unió a Morena porque en su estado, Guanajuato, las cosas no caminan bien. ● Antonio López